

Latinjazz mit dem Leonid Maximov-Trio und Araceli Fernàndez Gonzàlez

Das Leonid Maximov Trio aus Basel bringt an Sonntagsmatinée am Wochenende der Museumsnacht Hegau-Schaffhausen 2022 Latinjazz in den Garten des Kulturorts Höfli 7.

Leonid Maximov und Martin Altenbach spielten erstmals zum Saisonauftakt 2004 im Theater Basel zusammen. Thierry Humbel stiess 2007 für die *N8café* des Theaters dazu, und in der Folge gab es immer wieder Auftritte auch mit wechselnden Gastmusikern. Engagements für Musicalproduktionen wie "Hair", "Fame" oder "Jesus Christ Superstar" mit dutzenden von Vorstellungen gaben Gelegenheit, sich musikalisch immer besser und tiefer kennen zu lernen, auch wenn der Stil nicht Latinjazz war.

Seit 2014 tritt Araceli Fernàndez Gonzàlez, eine klassische Sängerin und Multiinstrumentalistin mit grosser Leidenschaft für Bossa Nova und Samba, regelmässig zusammen mit dem Leonid Maximov Trio auf.

Auf dem Programm stehen unter anderem Stücke von Dorival Caymi, Chico Buarque, Antonio Carlos Jobim, Ivan Lins, Gilberto Gil und Heraldo Barbosa.

Sonntag, 18. September 2022 11. Uhr Einfritt frei - Kollekte

Kulturort Höfli 7 - Schaffhausen – Herblingen www.hoefli-7.ch

Adresse: Im Höfli 7, 8207 Schaffhausen

Anreise ÖV: Bus 5 gegenüber Hauptbahnhof Schaffhausen 12 Minuten Richtung "Schlossweiher" bis "Berghaldenweg"